

Nachruf Bagsy, der Kinderliebhaber

Hallo,

Im Februar 2008 habe ich meinen wundervollen Bagsy von Euch vermittelt bekommen. Nach über 14 Jahren, in denen er immer treu an unserer Seite war, hat sein Herz nun aufgehört zu schlagen.

Er konnte ohne Angst, im Beisein der Familie friedlich in seinem Bettchen einschlafen.

Er war ein von uns allen geliebtes Familienmitglied.

Besonders für meine beiden Kinder, war er der beste Begleiter, den man sich wünschen kann.

Auch wenn er eine große Lücke hinterlässt, denken wir glücklich und dankbar an die Zeit mit ihm zurück.

Wir sind so unglaublich stolz, dass wir ihm ein Zuhause geben durften und er unser Zuhause mit so viel Treue, Nähe und auch Unfug bereichert hat.

Vielen lieben Dank, dass ihr uns ermöglicht habt, so viel Liebe aufzubauen!!!

Macht weiter so

Herzliche Grüße

Sara und Familie

